

## CHAMADA DE ARTIGOS

### *Revista Portuguesa de História* (2018)

Encontra-se aberta a chamada de artigos para o tomo 49 da *Revista Portuguesa de História* (RPH). Para além da secção *Varia*, que publica estudos em vários campos da História Portuguesa e Mundial, este volume integrará um dossiê temático subordinado ao tema *As ciências históricas hoje*.

As chamadas ciências históricas, como a Paleografia, a Diplomática, a Sigilografia, a Heráldica, a Codicologia (para mencionar apenas algumas das principais) têm demonstrado, nas últimas décadas, uma forte vitalidade e a capacidade de produzir conhecimento sobre o passado humano em dimensões tradicionalmente pouco abordadas pela historiografia, assim como uma grande aptidão para se adaptarem às novas tecnologias e às potencialidades que oferecem para a investigação. Convidam-se os especialistas nessas ciências a enviar propostas de textos para eventual publicação neste dossiê.

As propostas, acompanhadas de um resumo, devem ser enviadas para os endereços [ihes@ci.uc.pt](mailto:ihes@ci.uc.pt) e [rphdir@fl.uc.pt](mailto:rphdir@fl.uc.pt) até 30 de novembro de 2017 e os textos, formatados de acordo com as normas da *Revista* (<http://www.uc.pt/fluc/ihes/publicacoes/rph/normas>) até 31 de janeiro de 2018. A RPH está indexada nas plataformas Web of Science, Latindex, Scientific Journal Impact, Dialnet, European Reference Index for the Humanities and Social Sciences e Scopus.

Coordenadora Científica do volume: Maria do Rosário Morujão

Directora da RPH: Margarida Sobral Neto

## **CALL FOR PAPERS**

***Revista Portuguesa de História (RPH)*, vol. 49, 2018**

The *Revista Portuguesa de História* (RPH) invites submissions for its 49th volume (2018). The volume will include, besides articles in various fields of Portuguese and World History, a core thematic dossier on *The Historical Sciences Today*.

The so called historical sciences, like Palaeography, Diplomatics, Sigilography, Heraldry, Codicology (just to mention some of the key ones), have demonstrated, in the past few decades, a strong vitality and the ability to generate knowledge about the human past, in dimensions traditionally less approached by historiography, as well as an effective capacity to adapt themselves to new technologies and to the potentials they prompt to research. Specialists in these sciences are invited to submit text proposals for possible publication in this dossier.

Proposals, with an abstract, must be submitted to [ihes@ci.uc.pt](mailto:ihes@ci.uc.pt) and [rphdir@fl.uc.pt](mailto:rphdir@fl.uc.pt). The deadline is November 30<sup>th</sup>. The full text must be sent until January 31<sup>st</sup> 2018, and must comply with the formatting rules of RPH (<http://www.uc.pt/fluc/ihes/publicacoes/rph/normas>). The RPH is indexed in Web of Science, Latindex, Scientific Journal Impact, Dialnet, European Reference Index for the Humanities and Social Sciences, and Scopus.

Scientific Coordinator for this volume: Maria do Rosário Morujão

RPH Editor: Margarida Sobral Neto

## **APPEL À CONTRIBUTION**

### ***Revista Portuguesa de História* (2018)**

L'appel à contribution pour le tome 49 de la *Revista Portuguesa de História* (RPH) est ouvert. Au-delà de la section *Varia*, qui publie des études sur plusieurs champs de l'histoire portugaise et mondiale, ce volume intègre un dossier thématique sur le sujet *Les sciences historiques aujourd'hui*.

Les sciences historiques comme la Paléographie, la Diplomatique, la Sigillographie, l'Héraldique, la Codicologie (pour ne nommer que quelques-unes parmi les plus importantes) ont montré au long des dernières décennies une forte vitalité et la capacité de produire de la connaissance sur le passé humain dans des domaines traditionnellement peu exploités par l'historiographie, ainsi qu'une grande aptitude pour s'adapter aux nouvelles technologies et aux potentialités qu'elles offrent à la recherche. Les spécialistes dans ces sciences sont invités à envoyer des propositions de textes pour éventuelle publication dans ce dossier.

Les propositions doivent être envoyées, accompagnées d'un résumé, aux adresses [ihes@ci.uc.pt](mailto:ihes@ci.uc.pt) et [rphdir@fl.uc.pt](mailto:rphdir@fl.uc.pt) jusqu'au 30 novembre 2017, et les textes, formatés selon les normes de la revue (<http://www.uc.pt/fluc/ihes/publicacoes/rph/normas>), jusqu'au 31 janvier 2018. La RPH est indexée dans les plateformes Web of Science, Latindex, Scientific Journal Impact, Dialnet, European Reference Index for the Humanities and Social Sciences et Scopus.

Coordinatrice scientifique du volume: Maria do Rosário Morujão

Directrice de la RPH: Margarida Sobral Neto